

2009年9月3日

KCP — 同窓会会報 第4号 —

♪ 卒業生・修了生の皆さんへ ♪

学校では、7月末に恒例の校内スピーチコンテスト、8月7日には七夕をしました。また、日本留学試験の結果発表もあり、学生たちは悲喜こもごもの毎日を送っています。進学した皆さんは、夏休みで余裕の日々ですか？

教師から皆さんへ

皆さん

元気ですか。諸永（もろなが）です。夏らしくない夏ですね。日本では台風や地震などで大変な地域もありました。静岡にいるシネさん、大丈夫でしたか。

夏のKCPは本当に忙しいんです！スピーチコンテスト、中間テスト、夏休み、バス旅行（長い間、ポスターを描き続けてくれたジノさんが卒業して、新しい人を探すのが大変です！）、期末テスト。特別講座の料理教室やサッカークラブ（新しくできました！）・・・学生の流行は浴衣で花火大会です。

先週は朱チャンホンさん、コンスヒョンさんが来てくれました。

チャンホンさんは韓国で仕事をしているとのこと。サラリーマンスタイルではなかったので、1階に入ってきたとき、「どうしました」って普通に話しかけそうになりました。（コウケイライさん、チャンホンさんが連絡を取りたいといっていました。学校に連絡してください。）



スヒョンさんは大学で日本語学科の1年生です。韓国人はクラスで1人だとかで、すごく日本語が上手になっていました。韓国の家族と話するときも日本語の言葉が出てしまうそうです。

みなさんも、元気でも元気じゃなくても、日本語が上手になっていてもいなくても、新宿に来たら、必ずKCPに寄ってください！！おみやげは要りませんから・・・待ってます。あ、その人！暑い暑いとエアコンの部屋でビールばかり飲んでちゃ、ダメですよ！では、また、元気で！

諸永 多津

卒業生の近況

武蔵野美術大学に行ったキム チウンさんと、日本電子専門学校に行ったイ ソルビさんが、鈴木先生の「おしゃべりクラブ」のゲストとして、学校に来てくれました。チウンさんは、毎日学校に行くのが楽しくてしょうがなくて、夏休み中の今も、毎日学校に行っているそうです。また、イ ソルビさんも日本語学校と比べ、授業時間がかなり増え大変だけど、出席率95%以上をキープして楽しく過ごしているそうです。今日は在校生とのおしゃべりや、芸術学部を目指している学生にアドバイスをしてくれるなど、八面六臂の活躍でした。

どうもありがとうございます。

また、遊びに来てください。



2年前に当校を卒業後、東京理科大学の大学院を経て、現在、日本の企業に勤めている カ リュウさんが、この会報を見て、お便りをくれました。

カ リュウさん、ご連絡ありがとうございました。今度は、日本の会社での仕事がどんな感じか教えてください。

学校行事

恒例のスピーチコンテストの応援風景



毎回聴衆に感動を与える琴



そしてスピーチ



今回その迫力で観客のど肝を抜いた
よさこいソーラン



スピーチでは、上級のシン ウンソンさんが、KCP特別賞を取りました。韓流スターの追っかけのおばさんたちを、非難するのではなく、肯定的な暖かい視点で捉えたとてもいい内容でした。そして、その他にも私たちのほうが教えられるような素敵なものがたくさんありました。

みんなが、短冊に願いを込めた七夕



* 編集担当 河島 *